



Selasa (18/06), LPPM IPB menyerahkan 55 Mahasiswa Kuliah Kerja Nyata-Tematik (KKN-T) IPB Tahun 2019 kepada Kabupaten Pekalongan. Kegiatan Penerimaan Mahasiswa KKN-T berlangsung dari jam 09.30-11.00 WIB bertempat di Gedung Pusat Badan Perencanaan Pembangunan, Penelitian dan Pengembangan Daerah (Bappeda) Kabupaten Pekalongan. Penerimaan Mahasiswa langsung diterima oleh Sekretaris Bappeda Kabupaten Pekalongan.

Kegiatan diawali dengan menyanyikan lagu Indonesia Raya dan pembacaan do'a, dilanjutkan sambutan dari IPB yang disampaikan oleh Dr. Ir. Sugianta, MSi. dan sambutan Bappeda Kabupaten Pekalongan yang diwakili oleh Sekretaris Bappeda, M. Yulian Akbar, S.Sos, M.Si. Dalam sambutannya, Dr. Ir. Sugianta, MSi. menyampaikan bahwa melalui kegiatan KKN-T ini diharapkan mahasiswa mampu belajar bersama masyarakat dan bekerja nyata sesuai profesi keilmuannya dalam upaya membangun kemajuan desa bersama masyarakat dan pemerintah desa sehingga kehadirannya selama 42 hari bisa memberikan dampak positif bagi diri sendiri dan masyarakat. Tidak ketinggalan pula, M. Yulian Akbar, S.Sos, M.Si selaku sekretaris Bappeda dalam sambutannya menyampaikan bahwa melalui momentum KKN-T 2019 ini diharapkan mampu mempererat kerjasama antara pihak Pemda Kabupaten Pekalongan dengan Kampus IPB dalam upaya pembangunan sektor pertanian. "Sektor pertanian di Kabupaten Pekalongan memiliki potensi yang besar dalam upaya pembangunan daerah. Namun, kontribusinya setiap tahun selalu menurun. Jadi, harapannya dengan kedatangan teman-teman mahasiswa IPB bisa memberikan dampak baik terhadap persoalan pertanian yang ada di Kabupaten Pekalongan ini" tutur Pak Yulian.

Acara penerimaan peserta KKN-T diresmikan secara simbolis dengan penandatanganan Berita Acara antara pihak kampus IPB dan Bappeda Kabupaten Pekalongan dan diakhiri dengan foto bersama. Usai acara penerimaan mahasiswa dilanjutkan dengan acara Lokakarya I yang diikuti oleh seluruh mahasiswa, kepala desa, dan dosen pembimbing lapang. Acara Lokakarya I diisi dengan pemaparan rencana program kerja KKN-T, diskusi panel dan FGD per desa bersama kepala desa, bertujuan untuk menyelaraskan rencana program kerja KKN-T dengan harapan pemerintah desa dalam upaya pembangunan desa.

Kegiatan ini dihadiri oleh Dosen Pembimbing Lapang serta Dosen Koordinator Wilayah, serta Dinas Pertanian, Dinas Pendidikan, Para Camat dan Kepala Desa lokasi KKN-T IPB Tahun 2019. Setelah kegiatan berakhir dilanjutkan dengan foto bersama serta pelepasan mahasiswa menuju lokasi KKN-T IPB Tahun 2019 (IZ/IS).



Penerimaan Mahasiswa KKN Tahun 2019 dan Lokakarya 1 di Kabupaten Pekalongan